



OFFICE OF THE GOVERNOR OF UTAH VIA GETTY IMAGES, JULIA GODDARD/la trompette

Portrait d'un tueur

- Joel Hilliker
- [15/09/2025](#)

Merci de lire la Trompette en bref. Aujourd'hui, nous traitons des propos virulents et inquiétants contre l'État juif d'Israël, émanant d'Espagne et d'autres nations. Notre reportage principal porte sur la condamnation mondiale d'Israël après son attaque contre les dirigeants du Hamas au Qatar.

Mais commençons par ce que nous avons appris ce week-end sur l'assassin de Charlie Kirk.

Portrait d'un tueur : Un portrait inquiétant se dessine de Tyler Robinson, le jeune homme qui a assassiné Charlie Kirk. Et comme il est vivant et en détention, d'autres révélations ne manqueront pas de suivre. Cela montre comment un mélange puissant d'influences toxiques peut radicaliser un garçon issu d'une famille conservatrice et le transformer en meurtrier.

- Robinson a passé des milliers d'heures isolé, absorbé par les jeux vidéo, en particulier les jeux de tir à la première personne et les jeux multijoueurs.
- Il était immergé dans les forums de discussion, les chats Discord et les sous-cultures Reddit qui l'ont conduit vers une idéologie antifasciste et de gauche.
- Les forums en ligne que Robinson fréquentait semblent l'avoir initié à des sous-cultures sexuellement déviantes, des memes et des discussions.
- Il était en couple avec son colocataire transgenre, un jeune homme « en transition » vers une femme. Il semble que ses parents ignoraient même son homosexualité.

Robinson a gravé des messages sur ses balles, y compris des paroles d'une chanson antifasciste italienne et une référence à un meme sexuellement explicite. Les jeunes d'aujourd'hui baignent dans ce genre d'influences.

- Environ 85 pour cent des adolescents jouent aux jeux vidéo ; plus de 40 pour cent y jouent quotidiennement.
- Les adolescents passent en moyenne 2 heures chaque jour de la semaine à jouer aux jeux vidéo.
- Un sur six joue *plus de 6 heures par jour*. Et ils y sont probablement plus absorbés que beaucoup d'entre nous ne le sont dans notre travail.
- La culture des jeux multijoueurs, créée et amplifiée par des jeunes isolés dont les relations dans le monde réel et leur ancrage dans la réalité peuvent être fragiles, baigne souvent dans des thèmes extrêmement sombres.

Cela offre au diable un terrain fertile pour semer des idées perverses, haineuses, radicales et violentes chez des jeunes dépourvus de la maturité et de l'ancrage moral nécessaires pour y résister.

Il semble que Tyler Robinson ait sombré dans ce monde après avoir quitté le domicile familial. Mais nombreux sont les jeunes qui absorbent ces influences tout en vivant chez leurs parents. Les parents ne supervisent pas vraiment, encore moins ne guident ni n'éduquent leurs enfants, ce qui offrirait la protection et l'instruction morale si cruciales dans cette société malade. En vérité, « l'enfant livré à lui-même fait honte à sa mère » (Proverbes 29 :15).

Si vous souhaitez une éducation approfondie et biblique pour éduquer vos enfants et les protéger de ces influences maléfiques, étudiez notre livre gratuit *Éducation des enfants avec vision* (disponible uniquement en français).

Si l'Espagne pouvait larguer une arme nucléaire sur Israël, elle le ferait : C'est ce qu'a suggéré le Premier ministre espagnol Pedro Sánchez la semaine dernière, en évoquant le nouvel embargo sur les armes imposé par l'Espagne à Israël.

- Ses mots exacts étaient : « L'Espagne, comme vous le savez, ne dispose pas de bombes nucléaires, ni de porte-avions ou de grandes réserves de pétrole. Nous ne pouvons pas arrêter à nous seuls l'offensive israélienne. »

Une telle déclaration, prononcée par le dirigeant d'un pays ayant une histoire aussi douteuse avec les Juifs que l'Espagne, aurait fait la une des journaux il y a quelques années. Aujourd'hui, le monde hausse les épaules et passe à autre chose.

Ce fut l'une des nombreuses histoires illustrant le statut de paria d'Israël dans le monde.

- Lors d'un match de qualification pour la Coupe du Monde le 8 septembre entre Israël et l'Italie, les supporters italiens ont tourné le dos à l'hymne national israélien.
- Le club d'échecs de Sestao en Espagne, qui a débuté un tournoi vendredi, a informé sept participants israéliens qu'ils n'étaient pas autorisés à concourir sous leur drapeau national ; les joueurs ont ensuite retiré leurs inscriptions. Le club d'échecs a déclaré que son « objectif » était d'empêcher les Israéliens de participer.
- Le gouvernement britannique a confirmé ce week-end qu'il interdirait à tout Israélien d'entrer au Royal College of Defense Studies.

De nombreux pays commettent des actes véritablement odieux – et non pour se défendre contre des terroristes comme le fait Israël. Il n'y a pas de boycott international contre la Chine pour son génocide des Ouïghours. Il n'y a pas de boycott contre le Soudan pour les atrocités génocidaires qui y ont lieu depuis des années.

Cette obsession contre Israël n'est pas rationnelle. Il y a des causes spirituelles derrière cela.

AUTRES NOUVELLES

Les Allemands ont à nouveau voté pour l'extrême droite dimanche : Lors des élections locales dans le Land le plus peuplé d'Allemagne, la Rhénanie-du-Nord-Westphalie, le parti Alternative für Deutschland a obtenu 14,5 pour cent des voix, contre 5,1 pour cent en 2020. La CDU conservatrice a remporté 33,3 pour cent, perdant 1 point de pourcentage, tandis que les Verts ont chuté à 13,5 pour cent, une perte de 6,5 points. Après avoir observé de tels changements drastiques en Allemagne de l'Est, nous les voyons désormais se produire à l'Ouest. Le Premier ministre de Rhénanie-du-Nord-Westphalie, Hendrik Wüst, a admis que, bien que son parti ait remporté une pluralité, « Ce résultat doit nous amener à réfléchir ; il signifie que nous ne pouvons pas nous reposer sur nos lauriers. » Quelque chose de troublant est en train de se tramer en Allemagne.

Plus de 100 000 personnes ont défilé dans les rues de Londres samedi, brandissant des drapeaux du Royaume-Uni ainsi que ceux des pays qui le constituent. Trevor Phillips, dans une tribune publiée par le *Times*, a résumé leur motivation ainsi : « arrêter l'immigration, défendre la liberté d'expression, faire revivre le christianisme ». Bien que le gouvernement et les médias aient présenté l'événement comme une manifestation violente d'extrême droite, seulement 25 personnes ont été arrêtées (contre plus de 500 lors du carnaval hédoniste de Notting Hill trois semaines plus tôt). « Ce n'était pas une foule militante en colère », a écrit Trevor Phillips. Ils célébraient simplement des caractéristiques culturelles qui, jusqu'à récemment, faisaient partie de la culture britannique dominante. L'assassinat de Charlie Kirk a eu un grand impact sur le Royaume-Uni. Assisterons-nous bientôt à une forme de renaissance au Royaume-Uni ?

La Russie et la Biélorussie ont entamé des exercices militaires conjoints « Zapad » vendredi, après que des drones russes lancés depuis la Biélorussie ont violé l'espace aérien polonais la semaine dernière. La Pologne a répondu en fermant ses frontières avec les deux pays et en déployant 40 000 soldats. Depuis le début de l'année, environ 20 000 Polonais se sont inscrits à une formation militaire volontaire. Près de 40 000 devraient terminer cette formation d'ici la fin de l'année, un chiffre comparable à celui de l'année dernière, mais en nette hausse par rapport aux 16 000 enregistrés en 2022, lorsque la Russie a envahi l'Ukraine. Depuis cette invasion, la Pologne a plus que doublé son budget militaire. La crainte de la Russie pousse l'Europe à se militariser, comme M. Flurry l'avait prédit il y a des décennies.

Certains législateurs américains veulent désigner la Russie comme un État sponsor du terrorisme : On estime que 11 000 enfants ukrainiens ont été enlevés par les forces russes cette année, portant le total estimé depuis le début de la guerre il y a trois ans et demi à 35 000. Les Conventions de Genève qualifient l'enlèvement de crime de guerre. C'est pourquoi, jeudi, des législateurs américains ont déposé un projet de loi visant à désigner la Russie comme un État sponsor du terrorisme. Poutine subit également des pressions de la part de la Commission européenne. Seuls 1 300 enfants ukrainiens auraient réussi à s'échapper.

Marco Rubio a visité la Cité de David : Le sénateur américain a visité le parc archéologique situé dans les ruines de la Jérusalem de l'Ancien Testament avec l'ambassadeur des États-Unis en Israël, Mike Huckabee, dimanche, avant sa rencontre avec le Premier ministre Netanyahu lundi.

La plupart des jeunes Britanniques souffrent de troubles mentaux, selon une étude YouGov publiée aujourd'hui. Sur les 1 545 sondés âgés de 16 à 25 ans :

- 64 pour cent ont déclaré qu'ils connaissent, ou ont connu, des problèmes de santé mentale.
- 72 pour cent des femmes sont dans cette catégorie, contre 56 pour cent des hommes.
- Trente-deux pour cent ont déclaré qu'ils auraient probablement besoin d'un soutien en santé mentale dans les douze prochains mois.

Une partie de ces résultats reflète la médicalisation des hauts et des bas de la vie quotidienne. Mais la fragilité de cette génération révèle également la maladie de la société.